
Compte rendu de réunion CMJ de QUELMES 15/03/2025 

                                                                                    

 

 

 

 

 

OBJET DE LA RÉUNION : 

- Inauguration du city stade 

 

 

 

 

- Quand ? 24 août de 11h à 17h 

- Où ? derrière la mairie  

- Qui ? CMJ, comité des fêtes, les familles des jeunes, AAE 

- Pourquoi ? 

o Amener des jeunes 

o Créer des liens entre les jeunes 

o Informer qu’il y a un city stade 

o Faire vivre le village  

o Recruter des jeunes et faire connaître le CMJ 

- Comment ? 

o Créer des stands de jeux (style Kermesse) : prévoir lots 

▪ Tir au but 

▪ Panier de basket 

▪ Pêche aux canards 

▪ Jeu ancien : la grenouille 

o Châteaux gonflabes 

o Créer un photobox (CMJ) 

o Mascotte 

o Stand maquillage (maman Anaïs) / définir un horaire 

o Buvette (Comité des fêtes) 

o Musique : recrutement pour créer un groupe // prévoir sono 

o Food Truck + prévoir tables / chaises / tonnelle CCPL 

o Goûter (Crêpes, pop corn, barbe à papa) : bénéfice au profit du CMJ pour une prochaine action 

o Pétanque / prévoir boules 

o Jeux anciens 

o Communication en Juin / projet affiche Maxime 

▪ RPI (Voir avec Mme LEVEL) 

▪ Collège par le biais de Donatienne 

▪ Réseaux sociaux  

▪ Diffuser sur la commune et les communes avoisinantes 

▪ Donner à la boutique 

▪ Demander à la CCPL pour diffuser 

 

Voir pour un Food truck 

Prévoir des tables pour les gens manger au food truck 

 

Voir avec André pour la location de la salle des fêtes (Eventuellement réserver la salle) 

Membres du CMJ présents : 

- Anaïs 

- Louis  

- Laureen  

- Maxime 

- Thérence 

Les membres du comité des fêtes : 

- Michaël 

- Valérie 

 

2 personnes de l’AAE62      

Membres du CMJ excusés :  

- Chloé 

- Loan 

- Grégoire 

 



Demander la grande tonnelle de la CCPL 

 

 

Prochaine réunion le mercredi 19 avril : budgétiser l’inauguration 

 

RDV avec M. ANDREOTTI le mardi 8 avril 2025 à 14H00 pour présenter notre projet : 

Prévoir une présentation dynamique de chacun des membres 

 

Michaël va se renseigner sur la possibilité d’utiliser les OPEN BADGES pour valider les compétences des jeunes 

 


